

Blick in die Welt

Elefant starb lautlos

April 1971.

Die Kinder liebten die 10jährige Elefant Kuh "Bibi" im Zoo von Hellabrunn. Diese übertriebene Liebe wurde der Elefantendame zum Verhängnis. Durch das strahlende Osterwetter kamen allein am Karfreitag 20 000 Besucher, am Kar Samstag waren es nicht weniger. Obwohl das Füttern der Tiere verboten ist, brachten die Tierfreunde Süßigkeiten und Ostereier mit. Am Abend wankte der Elefant mit, aufgetriebenem Bauch in seinen Stall und starb lautlos einen qualvollen Tod. Er wurde zu Tode gefüttert. Der Münchner Zoo hatte durch die Mißachtung der Vorschriften seitens der Besucher ein wertvolles Tier verloren.

Was sind Fußballspieler wert?